

5月1日から

# 印紙税法が改正されました。

「ハッタ、ケシタ」。何か物騒な言葉ですが、実は印紙税の話。ご存知のように、不動産売買契約書、約束手形、領収書などの一定の文書を作ったときには、決められた額の収入印紙を貼り、消印をし

ていないものでも、引換給付される物品の価額が明らかなきは、その金額に応じて印紙税がかかることになりました。

なればいけません。

ところで、今年

の五月一日から印紙税法が改正されました。その主な改正点は次のとおりです。

◎ 領収書など

の文書に対する印紙税の税額が、今まで百円のもの二百円に、五百円のもの千円にというように、二倍に引き上げられました。

◎ 商品券、ギフト券などの物品切手で券面金額が記載され



詳しくは、最寄りの税務署間紙税がかかることになりました。税部門又は税務相談室へお尋ねください。

◎ 不動産売買契約書、請負契約書などで契約金額が記載されていないものであっても、見積書、注文書などを引用しているときは、その見積書、注文書などに記載されている金額に応じて印紙税がかかります。

## こんにちは----- 生花クラブ



今回は、光町文化会の生花クラブへおじゃまいたしました。毎月、第二日曜日の午後一時三十分から公民館で涼風流家元の岩沢涼風先生指導のもとに行われています。美しく生けるには、花器にマッチするように材料となる草木を流派にしたがってえだや葉をととのえることが大切ようです。

### みんなで協力

### きれいな光町

近くにクズかごもないし、一人くらいはと考へ、大勢の人がちが気軽にポイと捨てたらどうなるでしょう。

七月五日に、東陽小PTA、児童会による東陽地区内の各部落の道路周辺に散乱する空きカン、空きビンなどの収集が行われました。

また、町内のいたる所に環境美化を呼びかける看板も立てられています。

一度や二度あなたも経験があるとおもいますが、今後は改めてゴミは必ず決められた所へ、または家に持ち帰りましょう。

### 文芸

火事騒ぎおさまりし夜の青葉ツク

越川 二郎

紫陽花の紅き花ある新居かな

藤代 敏子

洗い髪アップに束ね紺ゆかた

鈴木 つね

洗髪写す姿見夏桔梗

岩田 慶雄

髪洗ふ娘の腕のまぶしかり

今井 金吾

梅雨の駅背の児は母に瓜二つ

伊藤 幸枝

シヤネル5の香水つけて無聊の日

加瀬 米子

出穂を待つ青一色の一枚田

伊藤 定男

梅雨明けや走る路肩の花あざみ

越川せつ子

霊祭り燈籠いつか消えしまま

大木静波子

新妻の肩を流るる洗い髪

竹内 紀業

母逝きし母の意継ぎて梅拾う

土屋 好